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FECHA:  MARZO  21  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   ¡Explota  tanque!   

  
Vigilan  zona  universitaria  vs  narco:  FOR   

   Vigilancia  del  Ejercito,  en  todo  Hidalgo:  Olvera   

   Incendio  por  derrame  de  oleoducto  en  la  México-Tuxpan   

  
PAN,  inconforme  con  el  INE   

  
Negocian  candidaturas   

   Graniza,  ahora  en  la  reforma   

  
Figura  UAEH  en  ámbito  internacional:  Veras  G.   

  
Petroprecios  también  ajustan  gasto  de  2016   

  
Leen  banqueros  la  cartilla  a  Peña   

   Confirma  Peña  apretón  de  cinturón;;  anuncia  rediseño  presupuestal  para  2016   

   México  es  un  gran  cementerio:  padres  de  desaparecidos   

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-Asael:   se   suman   más   consejeros   a   cicatrización:   El   presidente   estatal   del   PAN,   Asael   Hernández   Cerón,  
aseguró   que   cada   vez   más   consejeros   políticos   del   partido   se   han   sumado   a   los   trabajos   del   organismo,   dentro   de   la  
operación  cicatriz   tras   la  elección   interna  de  diciembre  pasado.  "En  este  momento  hemos  avanzado,  muchos  consejeros  se  
han  sumado,  dejando  de  lado  las  diferencias  de  equipo  o  individuales",  presumió.  El  alcalde  con  licencia  afirmó  que  pese  a  la  
falta  de  quórum  en   las  recientes  convocatorias  a  sesión  de  consejo  político  para   la  elección  de   la  comisión  permanente  de  
Acción  Nacional,  "el  partido  está  fortalecido".  Hernández  adelantó  que  está  por  definirse  la  fecha,  hora  y  lugar  de  la  próxima  
convocatoria.  "(Se  tratará)  que  sea  en  un  lugar  y  horario  accesibles  para  todos,  seguramente  será  en  el  centro  del  estado",  
afirmó.   El   líder   estatal   del   PAN   negó   que   los   trabajos   pudieran   desarrollarse   el   próximo   fin   de   semana,   como   algunos  
consejeros   han   querido   promover.   "No   es   seguro   que   sea   domingo,   sino   cualquier   día   de   la   siguiente   semana",   aseguró.  
También  evitó  adelantar  si  el   lugar  del  encuentro  sería  Pachuca.  Respecto  a  que  el  Comité  Directico  Estatal  quiso  sesionar  
hace   unas   semanas   en   municipios   de   la   Huasteca,   lejos   de   la   capital   de   la   entidad,   Hernández   dijo   que   el   partido   está  
tratando  de  sanear  las  situaciones  internas  en  las  diversas  regiones  de  Hidalgo.  (Emmanuel  Rincón,  página  07)  

 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldehidalgo
http://www.criteriohidalgo.com
http://hidalgo.milenio.com/
http://www.plazajuarez.com/
http://www.sintesis.mx/hidalgo/
http://www.unomasuno.com.mx/
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/
http://www.cronicahidalgo.com/
http://www.eluniversal.com.mx/estados/
http://www.reforma.com/
http://www.excelsior.com.mx/
http://www.jornada.unam.mx/
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Milenio-Registrara   PT   sus   formulas   ante   el   Instituto   Electoral:   El   Partido   del   Trabajo   (PT)   registrará   de   manera  
conjunta   las   300   fórmulas   de   candidatos   por   las   vía   de   mayoría   relativa   del   país,   incluidas   las   siete   correspondientes   a  
Hidalgo,  este  domingo  22  de  marzo  ante  el  Instituto  Nacional  Electoral  (INE).  La  coordinadora  estatal  del  PT  informó  que  la  
directiva  nacional  definirá  los  perfiles  y  posiciones  de  los  candidatos  plurinominales  hasta  el  miércoles  y  los  registrará  ante  el  
órgano   electoral;;   en   el   caso   de   Hidalgo   esperan   posiciones   entre   los   primeros   cinco   lugares   en   la   lista   de   candidatos  
correspondientes  a  la  quinta  circunscripción  electoral.  Integrantes  de  la  directiva  estatal  sostuvieron  que  la  definición  de   las  
candidaturas  plurinominales  será  decisión  exclusiva  de  la  coordinadora  nacional,  pues  la  convocatoria  estuvo  abierta  y  no  se  
realizaron   propuestas   excepto   la   determinación   de   que   cada   distrito   registrará   una   fórmula   por   la   mencionada   vía.   Los  
candidatos  propietarios  que  solicitarán  registro  este  fin  de  semana  son:  Alonso  Hernández  Silva  en  el  distrito  I  Huejutla;;  Bani  
Yuliana   Martín   Espinoza,   distrito   II   Ixmiquilpan;;   Josefina   Pacheco   Pérez,   distrito   III,   Actopan;;   Fernando   Olvera   Guzmán,  
distrito  IV  Tulancingo;;  Arturo  Aparicio  Barrios,  distrito  VI  Pachuca  y  Marisol  Villarrutia  Perales  en  el  distrito  VII  Tepeapulco.  El  
PT  buscará  concentrar  las  campañas  electorales  en  el  contacto  directo  con  la  ciudadanía  con  campañas  de  toque  de  puertas,  
al   considerar   que   es   la   única   vía   para   que   la   ciudadanía   salga   a   votar   en   una   elección   que   históricamente   registra   bajos  
niveles  de  participación  ciudadana.  La  coordinadora  considera  que  una  de  las  principales  ventajas  del  PT  frente  a  los  institutos  
políticos  de  reciente  creación  es  que  no  parten  de  cero,  al  señalar  que  cuentan  con  liderazgos  bien  definidos  y  espacios  de  
representación  popular;;  actualmente  el  partido  gobierna  en  seis  municipios  hidalguenses  y  cuenta  con  más  de  60  regidores  
en  distintas  asambleas  municipales.  (Janet  Barragán,  página  12)  
Crónica-También  desde  PAN  denuncian  la  presencia  de  tarjetas  con  logo: Confirmó  la  dirigencia  estatal  del  Partido  
Acción  Nacional  (PAN)  que  también  detectaron  tarjetas  de  descuentos  con  los  logos  del  Partido  Verde  Ecologista  (PVEM),  las  
cuales   presuntamente   repartieron   en   algunas   regiones   de   Hidalgo,   por   tanto   ya   integran   las   denuncias   correspondientes  
respecto   a   este   delito   que   atenta   contra   la   equidad  del   proceso   electoral.   Al   igual   que  Movimiento  Regeneración  Nacional  
(Morena),  quienes  ubicaron  por  lo  menos  cinco  plásticos  que  supuestamente  garantizan  descuentos  en  diversas  tiendas  y  que  
entrega  la  cúpula  del  tucán  en  la  región  de  Tula,  militantes  panistas  igualmente  señalaron  esta  situación.  Asael  Hernández,  
presidente  del  Comité  Directivo  Estatal  (CDE)  albiazul,  afirmó  que  militantes  recibieron  las  tarjetas  en  sus  domicilios,  lo  cual  
es  una  violación  a  la  protección  de  datos  personales.  
porque  se  priva  la  garantía  individual,  donde  los  datos  personales  se  usan  para  algo  que  no  se  ha  consentido  previamente,  

  Tanto  PAN  como  
Morena   indicaron  que  sus  estructuras  a  nivel  municipal  permanecen  alerta  para  denunciar  cualquier  anomalía  durante  este  
proceso  electoral.  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  08)  
Criterio-Acusa  AN  abuso  del  Verde:  (Emmanuel  Rincón,  página  07)  
El  Independiente-Denunciarán  a  Verde  Ecologista  por  tarjetas  (Víctor  Valera,  página  05)  
Crónica-Mano  negra  en  proceso  de  insaculación,  según  PAN: Sugirió  el  Partido  Acción  Nacional  (PAN)  que  el  gobierno  
del   estado  manipula   el   proceso  de   selección   de   ciudadanos   insaculados,   pues   según   cifras   del   Instituto  Nacional   Electoral  
(INE)  a  más  de   tres  meses  de  celebrarse   la  contienda,  ya  confirmaron   la  participación  de  aproximadamente  2  millones  de  
mexicanos  que  serán  funcionarios  de  casilla,  cuando  históricamente  esta  situación  es  atípica.  El  asesor  jurídico  del  PAN  del  
Comité  Ejecutivo  Nacional,  Evaristo  García  Romero,  denunció  en  conferencia  de  prensa   la  supuesta  manipulación  por  parte  
del  INE  y  gobiernos  estatales  emanados  del  Revolucionario  Institucional  (PRI),  pues  sospechan  que  simpatizantes  tricolores  
podrían   formar  parte  de   las  mesas  directivas  de   casilla.  Calificó  de  absurdo  que  hoy   la  autoridad  electoral  presuma  que  2  
millones  89  mil  ciudadanos  están  capacitados  y  aptos,  cuando  la  cantidad  necesaria  de  funcionarios  para  integrar  las  casillas  
es  de  un  millón  250  mil.  De  visita  por  la  capital  hidalguense,  el  panista  recordó  que  en  todos  los  procesos  electorales  la  etapa  
de  notificación  y  capacitación  de  funcionarios  de  mesas  directivas  requiere  de  mucho  tiempo,  incluso  permanece  vigente  días  
antes  de   la   fecha  comicial,  por   tanto  consideró  sospechosas   las  declaraciones  del   INE.  
mucha  participación,   la  encomienda  entonces  es  trabajar  en   los  estados  y  con  las  secretarías  de  elecciones  para  cuidar   las  
etapas  del  proceso  electoral,  pues  nos  quieren  hacer  pensar  que  las  cosas  van  bien,  pero  en  realidad  vemos  manipulación  en  

  Por  ello,  el   litigante  exigirá  ante   los   consejos  distritales  del  organismo  electoral   toda   la   información  puntual  
sobre  el  proceso  de  insaculación,  ciudadanos  notificados,  renuncias,  así  como  el  reconocimiento  del  calendario  para  las  visitas  
de  capacitadores  y  supervisores  en  sus  zonas  de  responsabilidad.  (Rosa  Gabriela  Porter,  página05)  
Milenio-Prepara  el  PAN  ejercito  electoral  para  comicios  (Janet  Barragán,  página  12)  
Plaza  Juárez-PAN:  Comienzan  las  sospechas  en  torno  al  proceso  electoral  (Raúl  Pérez,  página  5A)  
Síntesis-PAN,  inconforme  con  el  INE  (Susana  Jiménez,  página  03)  
Uno  más  Uno-Exige  Acción  Nacional  transparencia  al  INE  (Redacción,  página  02)  
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Crónica-El  PRI  sí  confía  en  los  jóvenes: El  Partido  Revolucionario  Institucional  (PRI)  sí  brinda  oportunidad  a  juventud  en  
Hidalgo,  muestra  de  ello  es  que  ocupan  puestos  de  elección  popular  como  presidentes  municipales,  regidores,  candidatos  a  
diputados   federales   y   en   el   gobierno   del   estado,   afirmó   el   dirigente   de   la   Red   de   Jóvenes   por   México,   Roberto   Núñez.  
Consideró  que  sería  una  contradicción  de  que  este   instituto  político  no   esté  apoyando  al  sector   juvenil,  sobre  todo  cuando  
forman  parte  de  las  estructuras  y  la  fortaleza  del  PRI.  Roberto  Núñez  agregó  que  se  respeta  el  punto  de  vista  de  las  personas  
que  no  comparten  la  misma  ideología,  por  tanto  no  hay  inconformidad  al  interior  de  este  instituto  político.  
PRI  se  reflejará  en  las  próximas  elecciones  federales,  en  los  siete  distritos  con  cada  uno  de  los  abanderados  que  presentará  el  

  El  dirigente  agregó  que  hay  total  confianza  de   los  jóvenes,  sobre  todo  cuando  el  presidente  Enrique  Peña  
Nieto   y   el   gobernador   José   Francisco   Olvera   Ruiz,   responden   con   hechos   y   proyectos   a   las   necesidades   de   la   población.  
(Alberto  Quintana,  página  05)  
Crónica-Arranca  el  registro  de  candidatos  del  PRD:  El  Partido  de  la  Revolución  Democrática  (PRD)  está  en  proceso  del  
registro  definitivo  de  sus  candidatos  a  diputados  federales  durante  los  últimos  días  de  este  mes,  pues  están  definidas  las  dos  
suplencias  pendientes,   informó  el  Comité  Directivo  Estatal   (CDE).  Al   respecto,  el   presidente  del  organismo  político,  Ramón  
Flores,   dijo   que   este   domingo   empieza   el   proceso   para   registrar   a   los   contendientes   por   el   sol   azteca.  Determinó  que   las  
principales   fortalezas  se  encuentran  en  los  distritos  de  Tepeapulco,  Tula,  Actopan  y  Huejutla,  seguidos  por  Ixmiquilpan.  "El  
partido   tiene   posibilidades   de   no   sólo   dar   la   pelea   sino   de   ganar   y   en   el   resto   de   la   participación   del   partido   será   de  
competencia".  Desde  el  inicio  del  proceso  de  selección  de  precandidatos,  la  consigna  del  PRD  fue  consensar  una  fórmula  más  
competitiva   en   cada   uno   de   los   siete   distritos   electorales   de   Hidalgo,   tomando   en   cuenta   el   perfil   y   experiencia   de   los  
aspirantes.  Flores  determinó  que  desde  el   inició  existió  un  ambiente  de  participación  en  el  partido,   lo  cual   le  dio  al  consejo  
nacional   los   elementos   para   definir   las   candidaturas   para   cada   uno   de   los   distritos.   Entre   las   grandes   ventajas   que   ha  
señalado  el  sol  azteca  en  el  caso  de  sus  aspirantes  a  diputados  federales  es  que  no  se  trata  de  personajes  que  han  brincado  
de  una  responsabilidad  a  otra  sin  resultados,  como  en  otras  organizaciones  políticas,  pero  sí  son  compañeros  comprometidos  
con   la   militancia   y   con   los   electores,   dijo   Flores.   El   dirigente   estatal   señaló   que   los   perredistas   en   Hidalgo   son   más  
competitivos,  por   lo  que  buscará  aumentar  el  nivel  de  porcentajes  en   los  diferentes  distritos   y   construir   el   escenario  para  
obtener  triunfos  de  mayoría.  Finalmente  se  refirió  ala  necesidad  de  llegar  a  acuerdos  para  blindar  la  elección  y  lograr  que  sea  
lo  más  limpia  posible,  privilegiando  el  diálogo  y  acuerdo  entre  los  participantes,  concluyó.  (Sara  Elizondo,  página  08)  
El  Independiente-Arremete  PAN  contra  INE;;  exige  frenar  entrega  de  televisores: El  PAN  puso  en  duda  el  actuar  del  
Instituto   Nacional   Electoral   (INE)   al   considerar   que   fue   apresurada   la   selección   de   funcionarios   de   casilla   que   podría  
contemplar  simpatizantes  del  PRI;;  además  exigió  a  Sedesol   suspender   la  entrega  de   televisores  en   las  campañas.  Durante  
conferencia  de  prensa  en  las  instalaciones  del  partido,  Evaristo  García  Romero,  director  jurídico  del  Comité  Ejecutivo  Nacional  
(CEN),   pidió   vigilar   con   lupa   el   proceso   de   insaculación   con   tal   de   transparentarlo.   Contabilizó   2  millones   de   ciudadanos  
insaculados  más  un  soporte  de  800  personas,  lo  cual  calificó  como  imposible  derivado  que  el  proceso  aún  no  concluye.  
da  pánico  que  el  in

  Además  calificó  como  necesaria  suspender  la  entrega  de  
televisores,   luego  que   la  delegación  de   la  Secretaría  de  Desarrollo  Social   (Sedesol)  en   la  entidad  señaló  que  continuará  su  
repartición  durante  el  proceso  electoral.  Dijo  que  dicha  entrega,  en  vísperas  del  apagón  analógico  este  año,  no  mejora   las  
condiciones  de  vida  de  los  habitantes  de  la  entidad,  por  lo  que  pidió  a  la  dependencia  federal  respetar  el  blindaje.  Ante  este  
escenario  Acción  Nacional   prepara   su  ejército  electoral   con   la   finalidad  de  defender  el   voto  de   los   ciudadanos  durante   los  
comicios  de  diputados  federales.  (Víctor  Valera,  página  05)  
Uno  más  Uno-Amenazan  con   tomar   instalaciones  del  PAN:  Militantes   del   Partido  Acción  Nacional   (PAN)   en  Hidalgo  
denunciaron  la  negociación  de  candidaturas  de  parte  de  sus  dirigentes  en  diferentes  municipios  de  la  entidad.  Ante  ello,  los  
autonombrados  "verdaderos  panistas"  advirtieron  al  líder  estatal  de  ese  instituto  político,  Asael,  Hernández  Cerón,  que  si  no  
interviene  para  frenar  esta  situación,  tomarán  las  instalaciones  del  Comité  Directivo  Estatal,  ubicado  en  la  ciudad  de  Pachuca.  
Los   inconformes  precisaron  que  su  partido  atraviesa  una  situación  delicada  en  Hidalgo,  en  donde   "los  verdaderos  panistas  
hemos  sido  hechos  de  lado  por  advenedizos  que  juegan  con  nuestra  institución  y  negocian  posiciones  a  cambio  de  impunidad  
y   prebendas.   "Para   colmo,   tenemos   que   soportar   que   chapulines   como   Roxana   Montealegre   Salvador,   títere   de   las   más  
deleznables  manos  que  conoce  este  estado  y  quien  ya  fue  candidata  por  el  PSD,  ahora  no  sólo  sea  impuesta  otra  vez,  sino  
que  además  se  dé  el  lujo  de  exhibir,  humillar  y  menospreciar  a  todos  los  militantes  y  políticos  que  hemos  defendido  a  nuestro  
partido   de   las   garras   de   la   corrupción   y   del   intervencionismo   partidario   que   ella   misma   encarna".   Indicaron   que   "esa  
candidata   impuesta  ha  despotricado   contra  y  a  espaldas  de  nuestros   líderes  morales,   como  el   ilustre   Jorge  Moctezuma,  el  
emblemático   doctor   Ortega   Apendinni   y   Gloria   Tellería   quien   si   sabe   ser   oposición   y   ella,   junto   con   su   esposo   en   paz  
descanse,  llevaron  a  nuestro  partido  a  su  época  más  digna  en  este  estado".  Abundaron  que  pareciera  que  la  misión  de  la  ex  
regidora  de  Pachuca  y  hoy  candidata  a  diputada  federal  "es  confrontar  al  panismo  para  beneficiar  al  PRI  y  a  sus  promotores  
personales".  Ante  ello,  afirmaron  que  exigen   se   retire   la   candidatura  a   "dicho   títere",  pues  aún  hay   tiempo  ya   que   la   Ley  
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Federal  Electoral  les  otorga  el  derecho  de  registrar  a  otro  perfil  que  si  respete  al  panismo.  "Exigimos  la  renuncia  de  la  seudo  
panista  Roxana  Montealegre  a  la  candidatura  y  que  ocupe  su  lugar  un  verdadero  cuadro  emanado  de  nuestro  partido.  Ya  no  
más  cochupos.  Ya  no  más  traidores".  Advirtieron  que  si  para  el  lunes  23  de  marzo  no  se  ha  efectuado  este  movimiento  que  
demanda  la  militancia,  "nos  veremos  obligados  a  tomar  las  instalaciones  de  Acción  Nacional  el  martes  24  y  ahí  ofreceremos  
una   conferencia   de   prensa   en  punto  de   las   10  de   la  mañana,   para   exhibir   las   tropelías   y   negociaciones   que   la   cúpula   de  
nuestro   partido   sostiene   para   llevar   a   la   ruina   al   PAN.   "Y   por   supuesto   ahí   conocerán   a   quiénes   somos   los   verdaderos  
militantes.  Y  ventilaremos  los  amarres  de  nuestra  Dirigencia  estatal  con  documentos  y  pruebas  en  mano.  Pachuca  no  es  el  
único  caso.  También  daremos  a  conocer  uno  por  uno,  a  los  cuatro  candidatos  "a  modo"  impuestos  para  la  corriente  elección.  
Los  4  jinetes  del  Apocalipsis".  Para  terminar,  tras  asegurar  que  su  dirigente  estatal  ya  sabe  quiénes  son,  lo  emplazaron  a  que  
dé  respuesta  y  pronta  acción  al  respecto,  para  evitar  una  catástrofe  política  mayor.  (Redacción,  página  03)  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Criterio-Por  narcomenudeo,  realizan  operativos:  El  gobernador  Francisco  Olvera  informó  que  implementaron  vigilancia  
permanente  en   las   inmediaciones  de   la  Ciudad  del   Conocimiento   y   la  Cultura,   así   como  en   los  predios   que   se  encuentran  
detrás   de   la   hacienda   La   Concepción,   en   San   Agustín   Tlaxiaca,   para   combatir   el   narcomenudeo   afuera   de   planteles  
educativos.  De  acuerdo  con  el  procurador  general  de  Justicia,  Alejandro  Straffon  Ortiz,  en  esa  zona  y  otras  áreas  conurbadas  
de  Pachuca,  Tulancingo,  Tula,  Ixmiquilpan  y  Huejutla  se  registra  el  mayor  índice  de  comercio  de  drogas  al  menudeo,  como  
marihuana  y  cocaína,  afuera  de  escuelas.  "Es  toda  una  zona  que  estamos  vigilando  de  forma  permanente  (...)  Hay  rondines  
permanentes   no   sólo   ahí   (en  Ciudad  del   Conocimiento)   sino   atrás   de   los   terrenos   de   La  Concepción",   dijo   el   gobernador,  
quien  agregó  que  este  problema  "se  ataca"  constantemente,  ya  que  no  se  resuelve  con  un  solo  operativo.  En  ese  corredor  se  
ubican   dos   campus   de   la   Universidad   Autónoma   del   Estado   de   Hidalgo   (UAEH),   de   Ciencias   de   la   Salud   y   Económico  
Administrativo,  así  como  las  universidades  del  Futbol  y  La  Salle.  Entrevistado  al  finalizar  el  cuarto  Informe  de  actividades  del  
rector   de   la   UAEH,   Humberto   Veras,   el   mandatario   informó   que   están   a   la   espera   de   que   la   UNAM   y   otras   instituciones  
privadas  confirmen  su  integración  a  la  Ciudad  del  Conocimiento.  En  una  siguiente  etapa,  mencionó,  invitarán  a  universidades  
nacionales  y  extranjeras  que  se  dediquen  a  la  investigación,  desarrollo  tecnológico  e  innovación.  (Axel  Chávez,  página  08)  
Milenio-Extenderán  vigilancia  del  Ejercito  en  Hidalgo  (Francisco  Villeda,  página  10)  
Milenio-Inaugura   Francisco   Olvera   Ruiz   obras   en   tres  municipios:   Francisco   Olvera   Ruiz,   gobernador   de   Hidalgo,  
realizó  este  viernes   una  gira  de   trabajo  por   la   región  Tula-Tepeji,   en   la  que   visitó   los  municipios  Tetepango,  Atitalaquia   y  
Tepeji  del  Río.  Minutos  después  de  las  9  de  la  mañana,  el  mandatario  estatal  arribó  en  helicóptero  al  municipio  de  Tetepango  
para   inaugurar   la   pavimentación   hidráulica   de   la   calle   Cuauhtémoc.   Acompañado   por   autoridades   locales   y   funcionarios  
estatales,  Olvera  Ruiz  cortó  el  listón  inaugural  de  dicha  vialidad.  Posteriormente  supervisó  los  trabajos  de  rehabilitación  de  la  
plaza  pública  de  la  cabecera  municipal.  Luego  de  ello  Olvera  Ruiz  se  trasladó  a  la  plaza  principal  de  la  comunidad  de  Tlamaco,  
en  Atitalaquia,  para  realizar   la   inauguración  de   la  pavimentación  hidráulica  de   la  carretera  estatal  El  Cardonal-Atotonilco  de  
Tula.   Tras   descender   de   su   camioneta,   el   jefe   del   Ejecutivo   estatal   se   dirigió   a   realizar   el   corte   de   listón   de   la   vialidad.  
Acompañado  por  el  alcalde  de  Atitalaquia,  Jaime  Reyes  Galindo;;  la  secretaría  de  Desarrollo  Social  en  Hidalgo,  Mayka  Ortega  
Eguiluz;;  el  secretario  de  Desarrollo  Económico,  José  Pablo  Maauad  Pontón;;  el  secretario  de  Obras  Públicas  y  Ordenamiento  
Territorial,   Jesús   Quintanar   Romero;;   y   el   diputado   local   por   el   V   distrito   con   sede   en   Tepeji   del   Río,   Rosalío   Santana  
Velázquez,  entre  otros   funcionarios  estatales  y   locales,  el  gobernador   inauguró   la  carretera.  Minutos  después  se  trasladó  al  
templete  en  donde  al  emitir  su  discurso  ante  los  asistentes,  tomó  protesta  también  a  los  integrantes  de  los  comités  locales  del  
programa  Beneficios.  Al  concluir  la  toma  de  protesta  Olvera  Ruiz  salió  del  evento  para  trasladarse  a  Tepeji  del  Río  a  bordo  del  
helicóptero  del  gobierno  estatal.  En  dicho  municipio  el  mandatario  se  dirigió  a  las  instalaciones  del  Centro  de  Justicia,  situadas  
junto  a  la  estación  de  policía  municipal,  para  realizar  la  entrega  de  infraestructura  y  equipamiento  del  programa  Subsidio  para  
la   Seguridad  de   los  Municipios   (Subsemun)   para  Tepeji   del   Río.   En   ese   sitio,   además  de   los   funcionarios   estatales   que   lo  
acompañaron   en   Atitalaquia,   Olvera   Ruiz   contó   con   la   participación   de   Alfredo   Ahedo   Mayorga,   secretario   de   Seguridad  
Pública  de  Hidalgo  y  del  alcalde  anfitrión,  Fernando  Miranda  Torres.  Tras  los  distintos  discursos  pronunciados  el  gobernador  
entregó  de  manera  simbólica  seis  patrullas  a  la  policía  municipal  tepejana.  Para  ello  otorgó  las  llaves  de  dos  de  las  unidades  a  
igual  número  de  elementos.  Acto  seguido  se  trasladó  a   las   instalaciones  de   la  policía   tepejana,  situadas  a  unos  metros  del  
lugar.  En  ese  sitio  cortó  el  listón  inaugural  de  las  obras  de  ampliación  del  inmueble  policiaco  y  del  stand  de  tiro.  Tras  realizar  
el  corte  ingresó,  únicamente  con  el  alcalde  y  una  pequeña  comitiva  de  funcionarios,  al  stand  de  tiro  para  conocerlo.  Al  salir  el  
mandatario  atendió  a  los  medios  de  comunicación  que  se  encontraban  presentes  en  el   lugar.  Después  el  mandatario,  junto  
con  el  alcalde  y  los  funcionarios  municipales  y  estatales,  se  trasladaron  a  la  Hacienda  de  Caltengo  con  motivo  de  una  comida  
privada,   con   la   cual   concluyó   su   gira   de   trabajo   por   la   zona   Tula-Tepeji.   En   Tetepango   el   gobernador   inauguró   la  
pavimentación  hidráulica  de  la  calle  Cuauhtémoc  y  supervisó  los  trabajos  de  rehabilitación  de  la  plaza  pública  de  la  cabecera  
municipal.   Posteriormente,   el   mandatario   estatal   entregó   infraestructura   y   equipamiento   del   programa   Subsidio   para   la  
Seguridad  de  los  Municipios  (Subsemun),  acto  con  el  que  concluyó  su  gira  por  la  zona  Tula-Tepeji.  Por  su  parte,  el  presidente  
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municipal  de  Tepeji,  Fernando  Miranda  Torres,  reconoció  en  Francisco  Olvera  Ruiz,  "a  un  gobernante  amigo  de  la  población,  
interesado  en  escuchar  y  conocer  las  necesidades  y  demandas  de  la  gente,  pero  sobre  todo,  'que  se  pone  en  los  zapatos  de  la  
ciudadanía'".   Asimismo,   el   mandatario  municipal   agregó   que   los   habitantes   de   Tepeji   del   Río   perciben   el   apoyo,   gestión,  
trabajo  y  ocupación  del  mandatario  estatal,  así  como  del  presidente  de  México.  "Por  ello  es  que  agradecemos  su  cercanía,  y  
estamos  seguros  que  seguiremos  caminando  por  la  ruta  del  progreso",  concluyó  el  alcalde.  (Francisco  Villeda,  página  10)  
Plaza   Juárez-Gobernador   entrega   infraestructura   y   equipamiento   para   la   seguridad   municipal   (Verónica  
Monroy,  página  3B)  
Síntesis-Entrega  FOR  patrullas  para  Tepeji  del  Río  (Redacción,  página  03)  
Milenio-Piden  denunciar  riesgos  por  picteleo  de  gas  LP:  El  gobernador  de  Hidalgo,  Francisco  Olvera  Ruiz,  pidió  a  los  
pobladores  de  Atitalaquia  denunciar  los  puntos  en  donde  se  rellenan  cilindros  de  gas  de  manera  ilícita  para  evitar  un  incidente  
similar  a  la  explosión  de  gas  registrada  el  pasado  24  de  enero  en  una  vivienda  de  la  comunidad  de  Tlamaco.  Al  visitar  dicha  
localidad   con   motivo   de   la   inauguración   de   la   pavimentación   asfáltica   de   la   carretera   El   Cardonal-Atotonilco   de   Tula,   el  
mandatario  recordó  el  siniestro  registrado  a  finales  de  enero,  mismo  que  hasta  el  momento  tiene  un  saldo  de  siete  personas  
fallecidas  y  dos   lesionadas.   "Me  da  gusto  estar  en  Tlamaco,  y   con   tristeza  sentida   lo  digo,   recordar  que  hace  unos  meses  
tuvimos  aquí  un  incidente  muy  delicado  en  donde  desafortunadamente  perdieron  la  vida  varios  de  nuestros  vecinos",  señaló.  
Sin   embargo,   destacó   que   su   administración   ha   atendido   a   los   deudos   por   el   incidente.   "Hemos   estado,   como   lo   hicimos  
también   con   un   incidente   en   uno   de   los   parques   industriales   (ATC,   abril   2013),   muy   pendientes   de   las   familias,   de   las  
personas  que   todavía  están  en  el   cuidado  de   su  salud;;  no  hemos  descuidado,  ni  el  presidente  municipal  ni   su   servidor,   la  
atención   que   nuestra   gente   merece",   afirmó.   Sobre   el   tema   del   rellenado   de   cilindros   de   gas   mediante   el   picteleo,   el  
gobernador   indicó   que   "me   han   dicho   que   así   como   sucedía   aquí   (en   la   vivienda   siniestrada),   que   había   una   distribución  
clandestina  de  gas,  que  hay  otros  puntos  en  donde  (también)  se  está  realizando".  No  obstante  externó  que  "cuando  pregunto  
a  la  gente  dónde,  me  responden:  'usted  tiene  que  investigar  gobernador',  y  voy  de  acuerdo,  es  la  función  de  las  policías  y  de  
la  subsecretaría  de  Protección  Civil  (PC)  investigar,  pero  también  hay  que  valorar  el  papel  de  la  denuncia".  En  este  aspecto  
refirió  que  si  a  él  como  gobernador  alguien  le  refiere  "donde  hay  un  problema,  tengan  la  certeza  de  que  no  somos  omisos,  yo  
no  me  hago  'de  la  vista  gorda';;  siempre  procuro  atender  cuando  se  me  señala  donde  hay  un  incidente".  Y  prosiguió:  "Mi  papel  
es  seguir   investigando  porque  no  habremos  de  permitir  bajo  ninguna  circunstancia  ese   tipo  de  prácticas.  Yo  sé  que  es  una  
necesidad  económica  que  pueden  tener   las  familias,  pero  habrá  muchas  otras   formas  en  que  podemos  ayudarlos  para  que  
tengan  un  sustento  digno,  un  sustento  decoroso,  pero  bajo  ninguna  circunstancia  podemos  permitir  prácticas  ilegales".  "Todo  
el  peso  de  la  ley  habrá  de  caer  para  quienes  incurran  en  este  tipo  de  actividades,  pero  necesito  el  apoyo  de  ustedes  para  que  
nos  ayuden  a  denunciar   en  dónde   se   cometen  estos   ilícitos",  dijo.  El  mandatario   resaltó  que  estará   "muy  pendiente  de   la  
seguridad  de  todos  ustedes  (habitantes)".  Apenas  el  pasado  11  de  febrero,  en  gira  de  trabajo  por  Atotonilco  de  Tula,  Olvera  
Ruiz  aseveró  que  "en  ATC  el  siniestro  se  debió  a  un  mal  manejo  de  sus  protocolos  de  operación,  pero  en  el  caso  de  Tlamaco,  
el  mal  manejo  lo  hace  la  misma  gente  de  las  comunidades;;  entonces  aquí  el   llamado  es  a  que  las  personas  busquen  como  
evitar  accidentes".  (Francisco  Villeda,  página  11)  
Crónica-Premisa   del   gobierno   es   mantener   paz   en   Hidalgo: Comprometido   el   gobierno   estatal   a   mantener   la  
estabilidad   y   paz   social   en   Hidalgo,   esto   tras   la   difusión   del   estudio   proporcionado   por   el   Instituto   Mexicano   para   la  

  Fue  el  planteamiento  del  gobernador  José  Francisco  Olvera  
Ruiz,  durante  su  gira  de  trabajo  por  Tetepango,  Atilaquia  y  Tepejí  del  Río.  El  mandatario  consideró  que  de  ninguna  manera  

certificación   que  proporcionaron.   El   estudio   reveló   que  Hidalgo   ha   sido   uno  de   los   cinco   estados  más  pacíficos   de  México  
durante  ocho  de  los  últimos  12  años  y  nunca  se  ha  clasificado  en  un  sitio  inferior  al  séptimo.  En  el  estado  no  se  esconden  los  
problemas,  cuando  se  tienen  este  tipo  de  acciones,   las  autoridades  del  gobierno  de  forma  coordinada  las  atiende  de  forma  
oportuna.  Olvera   Ruiz   indicó   que   estos   resultados   permiten   un   diálogo   con   todo   el   estado,   los   problemas   e   incidentes   se  
resuelvan   por   la   vía   institucional   y   con   apego   al   estado   de   derecho.   Respecto   a   los   secuestros,   el   estado   no   tiene   esta  
gravedad  y  el  tipo  de  personas  que  se  dedican  a  este  ilícito,  de  forma  lamentable  los  que  se  presentan  son  de  otras  partes  del  
país.  Ante  este  panorama,  se  mantiene  una  alerta  con  el  grupo  de   la  zona  centro,  con  el  gobierno  federal  y  del  estado  de  
México,   para   hacer   frente   a   estas   situaciones   que   se   presenten.   Francisco  Olvera   indicó   que   en  materia   de   seguridad   en  
Hidalgo  es  por  áreas,  por  tanto  es  de  acuerdo  con  la  influencia,  ya  que  el  número  de  delitos  registrados  en  la  zona  sur  no  es  
la  misma  del  norte.  

   En   lo   que   se   refiere   a   la   deuda   que   absorberá   Petróleos  
Mexicanos  por  los  terrenos  (Alberto  Quintana,  página  04)  
Criterio-Resalta  Olvera  calificación  del  Imco  a  Hidalgo  (Redacción,  página  06)  
Uno  más  Uno-Resalta  JFOR  calificación  positiva  de  Hidalgo  como  entidad  más  pacífica  de  México  (Redacción,  
página  05)  
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P  L  A  N  O      M  U  N  I  C  I  P  A  L  
El   Independiente-Entregan   reconocimientos   a   trabajadores   municipales   participantes   de   curso   en   línea: 

instituci    El   presidente   municipal   de   Pachuca,   Eleazar   García   Sánchez   elogió   la  
dedicación  de  los  participantes,  ya  que  observó  que  los  cursos  en  línea  requieren  de  autodisciplina  y  un  compromiso  decidido  
de  los  participantes  para  obtener  los  logros  planeados.  García  Sánchez  exhortó  a  los  egresados  de  ese  curso  avalado  por  la  
Universidad  La  Salle  a  aplicar  los  conocimientos  adquiridos  en  sus  actividades  diarias  para  ofrecer  un  servicio  a  la  ciudadanía  
en   las  diversas  áreas  que  desempeñan.  En   su  oportunidad,  el   rector  de  La  Salle,  Horacio  Mejía  Gutiérrez,   tras  subrayar  el  
interés  del  alcalde  por  la  capacitación  constante  con  miras  a  elevar  la  calidad  en  el  servicio,  destacó  los  logros  obtenidos  entre  
el  personal  de  la  presidencia  municipal,  ya  que  los  162  participantes  que  concluyeron  el  curso  lo  hicieron  en  tiempo  y  forma,  
por   lo  que   les   fue  expedido  el   reconocimiento  curricular  correspondiente.  Al   respecto,  Horacio  Mejía  destacó   las  ventajas  y  
características   de   la   educación   a   distancia:   elimina   las   barreras   geográficas,   proporciona   flexibilidad   en   el   horario,   lo   que  
facilita   la  organización  de  actividades  personales  reguladas  por  el  propio  alumno,  quien  para  obtener   los  objetivos  trazados  
debe   desarrollar   disciplina   y   compromiso,   además   de   ser   activo   e   innovador.   Durante   el   curso   en   línea   que   priorizó   la  
perspectiva  de  género,  el  asesor  es  responsable  de  seguimiento  riguroso  del  alumno,  por  medio  de  estrategias  para  evaluarlo  
en   los   diferentes   temas   abordados:   competencias   directivas,   asertividad   y   negociación,  manejo   y   desarrollo   del   discurso   y  
manejo  de  la  imagen  pública  e  institucional.  Previamente,  el  titular  de  la  Secretaría  de  Administración,  Rafael  Zuviri  Guzmán  
informó  la  importancia  que  el  gobierno  capitalino  concede  a  la  capacitación;;  detalló  que  este  tema  es  fortalecido  cada  año,  ya  
que  se  capacitaron  a  993   trabajadores  en  2012,  número  elevado  a  mil  218  en  2013  y  a  mil  312  participantes  en  2014,  al  
tiempo  que  agregó  que  el  compromiso  para  este  año  es  superar  esa  cifra.  (Redacción,  página  06)  
Criterio-Entregan  constancia  por  curso  de  La  Salle  (Redacción,  página  04)  
Milenio-Llaman  a  burócratas  a  mejorar  servicios  (Redacción,  página  09)  
Plaza  Juárez-Alcalde  y  el  rector  de  la  Universidad  La  Salle,  entregan  reconocimientos  a  participantes  de  curso  
en  línea  (Redacción,  página  8A)  
Uno  más  Uno-Entrega  EGS  reconocimientos  a  participantes  de  curso  en  línea  (Redacción,  página  07)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Crónica-   
  
Más  lodo  al  PAN  
  
Quiene
ultimátum  a  la  dirigencia  que  encabeza  Asael  Hernández  Zerón,  para  remover  a  la  candidata  a  diputada  federal  por  el  distrito  
de  Pachuca,  Roxana  
ser  confrontar  al  panismo  para  beneficiar  al  PRI,  particularmente  de  cara  a  las  elecciones  del  próximo  7  de  junio.  Aseguran  
tener   pruebas   que   el   próximo   martes   darán   a   conocer   en   conferencia   de   prensa,   si   antes,   el   23   de  marzo,   la   dirigencia  
panista,  no  se  sienta  a  dialogar  con   los   inconformes  y  atiende  sus  demandas.  

ue   juegan  con  la   institución  y  negocian  posiciones  a  cambio  de   impunidad  y  
prebendas.   Enfocan   sus   dardos   sobre   la   regidora   de   Pachuca   con   licencia,   Roxana   Montealagre   a   quien   definen   como  

  luego  de  haber  participado  con  el  grupo  de  Gerardo  
Sosa  Castelán,  en  su  frustrada  aventura  de  usufructuar  al  partido  Democracia  Social  (PSD)  y  luego  intentar  sin  éxito  crear  un  
partido  estatal  a  partir  del  Movimiento  de  la  Sociedad  Hidalguense.  También  la  
Jorge  Alfredo  Moctezuma,  Alfredo  Ortega,  Gloria  Tellería   y  hasta   contra  el   secretario  general  del  CEN  panista,   José   Isabel  
Trejo.  

   Así,   pues,   las   cosas   en   el   PAN,   donde   no   salen   de   un  
embrollo,  cuando  ya  se  metieron  en  otro  y  cada  vez  pierden  más  la  brújula,  el  tiempo  se  los  come  y  su  aspiración  de  hacer  un  
papel  decoroso  en  las  elecciones  federales,  se  antoja  más  complicado.  
  
(Carlos  Camacho,  página  03)  
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Milenio-Pájar   
  
:Que  en   el   Partido   del   Trabajo   están   más   interesados   por   la   expulsión   de   sus   filas   de   la   regidora   de  Pachuca,  Lorena  
Cruz  que  por  las  elecciones,  pues  dicen  que  será  en  unas  cuantas  semanas  cuando  ya  tengan  el  documento  oficial  del  comité  
nacional  sobre   la  expulsión  del  partido  de   la  militante,  pues  dicen  que  entre  más  escarban  más  vínculos   le  encuentran  con  
el  PRD  y  más  con  la  corriente  de  José  Narro  Céspedes.  
    
:Que  quien   de   plano   está   echando   toda   la   carne   al   asador   en   el   distrito   de  Huejutla  es   el   líder   del   Partido   Encuentro  
Social,  Natividad  Castrejón,  quien  presume  que  muchos  de  los  actores  políticos  importantes  de  la  región  se  han  sumado  al  
proyecto  del  PES,  como  ex  alcaldes  de  varios  municipios  y  hasta  ex  diputados,  de  quienes  se  dicen  ya  andan  armando  su  
estrategia  con  el  candidato  Daniel  Andrade.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  
LA  ESTELAR  
Arturo  Aparicio  vs  Natividad  Castrejón  
  
La  pelea  de  este  semana  se  da  en  torno  a  las  elecciones,  ya  en  pleno  proceso,  aunque  todavía  no  comienzan  las  campañas,  
pero   los  dimes  y  diretes  entre   líderes  de  partidos  están  a   la  orden  del  día  como  el  del  PT,  Arturo  Aparicio,  quien  dijo  que  
ninguno  de  los  nuevos  partidos  representan  un  riesgo  electoral,  ya  que  carecen  de  experiencia  y  uno  de  esos  partidos  nuevos  
es  precisamente  el  de  Natividad  Castrejón   y   su  Encuentro  Social,   quien  de  paso  dijo  que   los  mismos  políticos  de   siempre  
serán  quienes  en  esta  elección  sean  los  grandes  perdedores  porque  la  gente  ya  no  quiere  votar  por  ellos.  ¿Quién  tendrá  la  
razón?  
  
ÚLTIMO  ROUND  
¿Qué  tienen  en  común  estos  personajes?  Que  los  dos  han  pisado  el  bote,  pero  les  llegó  el  airecito  de  la  rosa  y  ahora  luchan  
por  la  justicia  
  
Rubén  Chávez  Martínez,  trabajador  del  ITP  le  disparó  a  un  taxista  en  septiembre  y  ahora  hace  una  huelga  de  hambre  en  
la  universidad  tecnológica  por  un  proceso  de  jubilación.    
  
José  Manuel  Zúñiga  fue  encarcelado  por  las  autoridades  hidalguenses  bajo  el  argumento  de  que  cometió  peculado  cuando  
fue  edil  de  Ixmiquilpan,  ahora  lucha  con  Morena  en  las  elecciones.  
  
(Redacción,  página  03)  
Independiente-El  Socavón:    
  
Jugosa  propuesta  para  las  humanitarias  constructoras  ¿independientes?  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Como  parte  de  las  acciones  para  transparentar  el  trabajo  en  diversas  áreas,  la  presentación  de  informes  da  fe  de  los  alcances,  
además  evidencia   los   temas  en  que  hace  falta   trabajar  para   lograr  mejores  estándares.  En  esta  ocasión  desde   la  UAEH,  el  
rector  difundió  los  logros  de  un  año  más.  Ya  en  lo  que  es  el  cuarto  evento  de  este  tipo,  Veras  Godoy  deja  claro  que  los  pasos  
que  emprenden  son  para  favorecer  a  la  entidad.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
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La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-Roberto  Núñez: Aparece  el  titular  de  la  Red  de  Jóvenes  por  México  como  uno  de  los  perfiles  que  a  base  de  trabajo  
consolidó   un   equipo   con   el   cual   amplió   los   alcances   de   este   organismo  a  más   regiones   de   la   geografía   estatal.   Es  Núñez  
Vizzuet  un  activo  de  su  partido  que  busca  afianzar  su  carrera  política,  siempre  bajo  el  amparo  de  los  resultados.    
  
Abajo-Edwar   Ramos: Aparece   Ramos   Ortega   como   el   titular   de   la   Comisión   Nacional   de   Zonas   Áridas   (Conaza)   en   la  
entidad;;  sin  embargo,  de  su  trabajo  no  se  ve  nada  y  es  que  pese  a  ser  un  importante  espacio  para  trabajar  a  favor  de  los  
hidalguenses  queda  claro  que  eso  es  algo  que  poco  le  interesa  al  funcionario  federal.  
  
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
  
ENOJO  
Siempre   sí   hubo  malestar   por   parte   de   la   diputada   local   Mabel   Gutiérrez,   debido   a   que   su   partido   decidió  
proponer  a  la  también  diputada  local,  Gloria  Hernández  como  candidata  a  diputada  federal  por  el  distrito  de  
Tepeapulco.  
La  legisladora  hizo  saber  a  la  cúpula  de  su  partido  su  malestar  y  de  inmediato  hubo  una  reacción  ya  que,  según  comentaron  
los  dirigentes  tricolores,  Gutiérrez  ha  sido  de  las  priistas  más  beneficiadas  en  el  distrito  junto  con  su  esposo.  
  
RECOMPENSA  
Conocidos   empresarios   de   la   construcción   acostumbrados   a   extorsionar   a   través   de   los   algunos   medios  
informativos   ya   consiguieron   sus   fines   y   de   ahí   que   cesaron   los   ataques   y   señalamientos   en   torno   a  
precandidatos  y  partidos.  
Órdenes   de   aprensión,   fraudes   y   adeudos   forman   una   larga   estela   de   problemas   que   dejan   a   su   paso   estos   connotados  
inversionistas  que  una  vez  conseguida  su  meta,  volverán  a  la  vida  vegetativa.  
  
FALSO  
Las   autoridades   de   cultura   en   la   entidad   desmintieron   las   acusaciones   hechas   por   un   grupo   de   presuntos  
promotores  del  ramo  en  torno  a  la  discrecionalidad  en  la  entrega  de  apoyos.  
Lo   cierto,   dijeron   este   viernes   en   un   evento   público,   es   que   ese   grupo   de   inconformes   pidió   dinero   a   las  
instancias  oficiales  para  organizar  y  promover  eventos,   lo  cual  es   imposible  de  cumplir  simplemente  porque  
hay  una  normatividad  oficial  y  al  no  encontrar  respuesta  positiva,  simplemente  difamaron  sin  mayor  sustento.  
  
(Redacción,  página  02)  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El   Universal-Petroprecios   también   ajustan   gasto   de   2016: El   presidente  Enrique   Peña   Nieto  afirmó   que   ante   la  
coyuntura  internacional  derivada  de  la  caída  de  los  precios  internacionales  del  petróleo,  el  gobierno  federal  ajustó  de  manera  
preventiva   el   gasto   2015   y   construirá   desde   cero   el  Presupuesto   de   Egresos  de   2016.   Al   clausurar   la   78  Convención  
Bancaria,  dijo  que  su  administración  ha  decidido  hacerle  frente  a  este  desafío  global  con  una  política  de  gasto  más  eficiente  

  
por  una  disminución  preventiva  del  gasto  y  para  2016  haremos  un  rediseño  integral  del  Presupuesto  de  Egresos,  de  hecho,  el  

  Ante  los  banqueros  indicó  que  esto  
implicará  una  revisión  a   fondo  en  lugar  de  una  mera  modificación   inercial  del  presupuesto.  
mexicanos  hemos  decidido  transformarnos  y  movernos  de  manera  más  acelerada  hacia  un  mayor  desarrollo,  es  claro  que  el  

   Instruyó   a   todos   los   integrantes   del   gabinete   a   revisar   a   fondo   sus  
dependencias,  a  fin  de  evitar  duplicidades  en  programas  y  encontrar  áreas  de  oportunidad.  
en  diferentes  ámbitos  de  la  vida  nacional,  dentro  del  gobierno  también  habremos  de  romper  inercias  y  paradigmas.  Vamos  a  
cambiar  y  ajustar  políticas  públicas,  programas  gubernamentales  que  ya  no  corresponden  a  la  realidad  del  país  y  a  las  nuevas  

  En  su  mensaje,  el  Presidente  de   la  República  puso  énfasis  en  que   la  actual   coyuntura  mundial  
representa  un  reto  económico  que  se  enfrentó  con  oportunidad  y  con  plena  responsabilidad.  Explicó  que  ante  la  caída  de  los  

  
lo  aprecie,  no  sólo  apreciamos  que  el  precio  del  petróleo  va  a  la  baja  o  ha  tenido  una  enorme  inestabilidad  en  cuanto  a  su  

  Indicó  que  para  
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haber  tomado  otras  medidas,  como  recurrir  al  crédito  o  haber,  eventualmente,   implementado  nuevos   impuestos,  no  hemos  
  Pidió  a  la  banca  privada  mantener  el  paso  para  que  cada  vez  más  la  banca  facilite  créditos  a  los  mexicanos.  

Respaldo  de  la  ABM.  El  presidente  de  la  Asociación  de  Bancos  de  México,  Luis  Robles  Miaja,  afirmó  que  el  anuncio  del  
recorte  al  gasto  público   eflejo  del  compromiso  del  

  
que  resolver  la  violencia  del  crimen  organizado  que  priva  en  algunas  regiones  del  país,  la  falta  de  vigencia  plena  del  Estado  de  
derecho,   la   corrupción   y   la   impunidad,   así   como   la   falta   de   desarrollo   institucional   en   algunos   niveles   de   gobierno,   y   su  
deficiente  transparencia  y  rendición  de  cuentas.  También,  la  pobreza  (...)  la  deficiente  educación.  No  son  temas  m   En  
su  intervención,  el  gobernador  de  Guerrero,  Rogelio  Ortega,  aseguró  que  la  entidad  es  más  que  la  tragedia  de  Iguala  o  de  
un  conflicto  magisterial.  (Francisco  Reséndiz,  primera  plana)  
La   Jornada-México   es   un   gran   cementerio:   padres   de   desaparecidos:   Las   desapariciones   forzadas   continúan  
ocurriendo  en  México  en  un  contexto  de   impunidad  casi   total,   lo   cual  ha  hecho  del  país  un  enorme  cementerio,  señalaron  
familiares   de   víctimas   y   representantes   de   organizaciones   civiles   durante   las   audiencias   realizadas   ayer   en   la   Comisión  
Interamericana  de  Derechos  Humanos  (CIDH).  En  el  contexto  del  154  periodo  de  sesiones  de  dicho  organismo,  un  grupo  de  
familiares  de  personas  desaparecidas   entre  los  que  se  encontraban  padres  de  normalistas  de  Ayotzinapa   acudió  a  la  ciudad  
estadunidense  de  Washington  para  participar  en  la  audiencia  temática  Desaparición  forzada  e  impunidad.  Ahí,  integrantes  de  
diversos  colectivos  que   les  acompañan,  entre  ellos   los  centros  por   la  Justicia  y  el  Derecho  Internacional  y   los  de  Derechos  
Humanos  de   la  Montaña  Tlachinollan  y  Miguel  Agustín  Pro   Juárez,  denunciaron  que  este   crimen  de   lesa  humanidad   se  ha  
mantenido  como  una  práctica  constante  desde  la  época  de  la  llamada  guerra  sucia  hasta  la  actualidad.  Aunque  la  audiencia  
no  se  trataba  de  Ayotzinapa  en  particular,  este  caso  ocupó  un  papel  central  durante  toda  la  discusión,  pues  los  activistas  lo  
pusieron  como  un  ejemplo  de  cómo  ocurren   las  desapariciones   forzadas  en  México,  y  exigieron  que  este  expediente  no  se  
cierre  hasta  no  dar  con  el  paradero  de  todas  las  víctimas.  Ante  las  críticas,  la  delegación  del  gobierno  mexicano,  encabezada  
por  el  embajador  ante   la  Organización  de  Estados  Americanos  (OEA),  Emilio  Rabasa  Gamboa,  contestó  que  las  autoridades  
han   dado   muestras   de   voluntad   política   para   buscar   a   los   estudiantes   agredidos   en   Iguala   y   a   todas   las   víctimas   de  
desaparición   forzada.   Rosalinda   Salinas   Durán,   directora   general   de   Derechos   Humanos   de   la   Procuraduría   General   de   la  
República   (PGR),   indicó   que   pese   a   la   gravedad   del   problema,   el   gobierno   ha   impulsado   diversas   medidas   legales   para  
prevenir   y   resolver   casos   de   desaparición.   En   ese   contexto,   la   funcionaria   dio   a   conocer   que   ya   existe   un   protocolo   de  
actuación   homologada   para   atender   e   investigar   estos   delitos,   el   cual   debe   ser   de   aplicación   nacional   una   vez   que   sea  
aprobado  por  las  instancias  correspondientes,  y  le  entregó  una  copia  a  los  miembros  de  la  CIDH,  aclarando  que  se  trata  de  
una   versión   preliminar   del   documento.   Respecto   de   Ayotzinapa,   Salinas   Durán   afirmó   que   en   este   tema   el   gobierno   ha  
hecho  el   mayor   esfuerzo   en   la   historia   de   México   de   búsqueda   de   personas   desaparecidas,   con   un   trabajo   de  
investigación  profunda   y   detallada   que   aún   está   abierto.   Pese   a   la   labor   de   defensa   del   gobierno   federal   hecho   por   los  
representantes   del   Estado,   los   familiares   de   víctimas   de   desaparición   subrayaron   que   no   aceptarán   las   disculpas   o   las  
condolencias  de   las  autoridades  mexicanas  hasta  que  no  encuentren  a  sus  seres  queridos  y   les  garanticen  el  derecho  a   la  
verdad  y  la  justicia.  México  se  ha  convertido  en  una  enorme  tumba,  afirmó  el  activista  Gabino  Gómez,  miembro  del  Centro  de  
Derechos  Humanos  de  las  Mujeres,  al  tiempo  que  la  madre  de  un  joven  desaparecido  coincidió  con  lo  anterior  al  señalar  que  
el  país  se  ha  vuelto  una  macrotumba,  donde  vivimos  entre  los  muertos.  Al  término  de  la  audiencia,  padres  de  los  normalistas  
de   Ayotzinapa   dieron   una   conferencia   de   prensa   en   el   Centro   de   Derechos   Humanos   Miguel   Agustín   Pro   Juárez,   donde  
lamentaron  que  el  gobierno  mexicano  siga  acudiendo  a  foros  internacionales  a  decir  mentiras,  cuando  en  realidad  no  tienen  
un  plan  de  búsqueda  de   los  desaparecidos.  Su  cinismo  es   impresionante.  Ponen  cara  de  angustiados  y  hasta  disculpas  nos  
piden,  cuando  aquí  nos  tratan  con  la  punta  del  pie,  denunció  Mario  González.  (Fernando  Camacho,  primera  plana)    
Excélsior-Confirma  Peña  apretón  de   cinturón;;   anuncia   rediseño  presupuestal   para  2016: El   presidente   Enrique  

era  
preventiva   el   gasto.   Durante   la   clausura   de   la   78   Convención   Bancaria,   aseveró   que   ante   la   caída   de   los   precios  
internacionales  del  petróleo  y  una  baja  sensible  en  los  ingresos  se  hará  un  rediseño  integral  del  Prespuesto  para  2016.  
hecho,  el  proyecto  de  Presupuesto  del  próximo  año  se  construirá  desde  cero,  lo  que  implicará  una  revisión  a  fondo,  en  lugar  

  Giró  órdenes  a  su  gabinete  
para  que  haga  un  análisis  a  fin  de  evitar  duplicidades  y  encontrar  áreas  de  oportunidad  para  tener  un  gobierno  más  eficiente  
y  capaz  de  hacer  más  con  menos.  
realidad  del  país  ni  con  las  nuevas  dema   EPN  confirma  rediseño  2016.  Durante  la  clausura  de  la  
78  Convención  Bancaria  que  se  realizó  en  este  puerto,  el  presidente  de  México,  Enrique  Peña  Nieto,  dio  a  conocer  que  ante  la  
caída   de   los   precios   del   petróleo,   el   gobierno   hará   un   rediseño   de   la   administración   pública   federal   el   próximo   año.   El  
mandatario  dijo  que  si  el  país  se  está  transformando,  el  gobierno  también  debe  evolucionar  y  cambiar.  
dado  indicaciones  a  todos  los  integrantes  del  gabinete  para  que   realicen  un  análisis  profundo  de  sus  dependencias  a  fin  de  
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  Puso  énfasis  en  que  dentro  del  gobierno  se  romperán  inercias  
y  paradigmas,  por  lo  que  se  cambiarán  y  ajustarán  políticas  públicas  y  programas  gubernamentales  que  ya  no  corresponden  a  
la  realidad  del  país,  ni  a  las  nuevas  demandas  de  la  sociedad.  
mexicanos,  un  gobierno   renovado,  moderno,  más  eficiente  y  capaz  de  hacer  más  con     De  acuerdo   con  el  
mandatario,  su  administración  aprovechará   la  coyuntura   internacional  para  seguir   impulsando   la   transformación  de  México.  
Felicitó  a   los  banqueros  de  México,  a  quienes   les  pidió  mantener  su  estabilidad  y  apoyar  con  más  crédito  a   las  empresas  y  
familias  en  el  país,  para  seguir  avanzando  Por  su  parte,  Luis  Robles  Miaja,  presidente  de  la  Asociación  de  Bancos  de  México  
(ABM),  dijo  en  su  discurso  de  clausura  que  el  país  tiene  que  resolver  el  tema  de  la  violencia  y  el  crimen  organizado  que  priva  
en  algunas  regiones  del  país,  así  como  la  falta  de  vigencia  plena  del  Estado  de  derecho,  la  corrupción  y  la  impunidad,  para  
aprovechar  la  oportunidad  que  tiene  el  país  de  convertirse  en  una  economía  desarrollada  en  los  próximos  años.  Se  rastrean  
activos  de  Ficrea.  La  actuación  oportuna  de  la  Comisión  Nacional  Bancaria  y  de  Valores  (CNBV)  en  el  caso  Ficrea  evitó  que  
hubiera  un  mayor  número  de  defraudados,  destacó  Luis  Videgaray,  titular  de  Hacienda.  
y   con   op   

convencidos   de   que   la   autoridad   financiera,   en   este   caso   la  CNBV   y   en   la  medida   de   su   competencia  Hacienda,   actuaron  
  Resaltó  que  lo  importante  es  encontrar  solución  a  un  problema  que  no  es  

técnico;;   sino   de   familias,   de   ahorradores,   de   pensionados,   que   fueron  defraudados,   que  depositaron   su   confianza   en  una  
institución   que   a   través   de   actividad   criminal   los   afectó.   Detalló   que   las   autoridades   financieras   están   trabajando   con   el  
Congreso   para   encontrar   opciones   que   permitan   acelerar   la   recuperación   de   los   activos.  
algunos   activos   se   llevaron   fuera   del   país,   muchos   fueron   enviados   a   través   de   triangulaciones   a   EU   y   España;;   hay  
propiedades,  aviones,  incluso  barcos.  Estamos  en  la  identificación.  (Jaime  Contreras,  primera  plana)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  en  el  PRI   se  hicieron  bolas   con  el   tema  de  Cuauhtémoc  Gutiérrez  de   la  Torre,   quien  perdió   sus  derechos   como  
militante  de   forma   temporal,  pero  no   fue  expulsado.  Dicen  que  como   la   resolución  venía   favorable  para  el  ex  dirigente,   la  
presidenta  de   la  Comisión  de  Justicia  Partidaria,  Italy  Ciani  Sotomayor,   renunció  al  cargo  y  su  sustituta,  Reyna  Araceli  
Tirado  Gálvez,  también  se  fue  antes,  a  fin  de  evitar  salir  manchadas  con  el  caso.  
En  el  tricolor  se  preguntan:  ¿ahora  quién  sigue?  
    
:Que,   por   cierto,   el   presidente   del   PRI,  César   Camacho,   encabezará   en   la   sede   nacional   partidista   la   ceremonia   por   el  
aniversario  del  natalicio  de  Benito  Juárez  y  después  viajará  a  Michoacán,  para  acompañar  al  candidato  a  la  gubernatura,  el  
senador  con  licencia  José  Ascensión  Orihuela,  en  su  registro  ante  el  Instituto  Electoral  local.  
Su  aparición  será  esperada  para  que  fije  posición  sobre  el  caso  Gutiérrez  de  la  Torre.  
    
:Que  James  Bond  cambió  la  agenda  del  presidente  Enrique  Peña  Nieto,  quien  encabezaría  la  conmemoración  del  natalicio  
de  Benito  Juárez  en  Palacio  Nacional.  
Debido  a  que  el  Zócalo  capitalino  estará  cerrado  este  sábado,  con  motivo  del  rodaje  de  la  nueva  película  del  agente  007,  la  
Presidencia  optó  por  realizar  solo  un  acto  oficial  en  el  Hemiciclo  a  Juárez...  Benito  Juárez.  
    
:Que  a  pesar  de  las  versiones  sobre  el  supuesto  nombramiento  del  ex  comisionado  federal  en  Michoacán,  Alfredo  Castillo,  
como  subsecretario  en  Gobernación,  donde  hay  dos  carteras  de  ese  nivel  vacantes  por   las  salidas  de  Mercedes  Guillén  y  
Lía   Limón,   aún   no   hay   fecha   para   las   nuevas   designaciones,   porque   también   tiene   que   definirse   quiénes   ocuparán   la  
Dirección  de  Juegos  y  Sorteos,  así  como  la  del  Registro  Nacional  de  Población.  
    
:Que  en  el  PAN  del  DF  sigue   la  desbandada   luego  de  que  el  grupo  al  que  pertenece  el  delegado  en  Benito  Juárez,  Jorge  
Romero,  se  quedó  con  la  mayoría  de  las  candidaturas  para  la  elección  de  este  año.  
La  más   reciente  baja  en  el  partido  es   la  de  Fadlala  Akabani,  ex  delegado  precisamente  en  Benito  Juárez  y  hombre  muy  
cercano  a  Santiago  Creel.  Ahora  será  candidato  a  la  ALDF  por  el  Panal.  
  
(Redacción,  página  02)  
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El  Universal-   
  
La  estrategia  contra  AMLO  
Lo   niegan   y   niegan   pero   no   piensan   en   otra   cosa   más   que   en   frenar   el   avance   electoral   de  Andrés   Manuel   López  
Obrador  y  su  partido  Morena.  Los  dirigentes  del  PRD,  encabezados  por  Carlos  Navarrete,  dicen  que  los  morenos  no  son  el  
principal  rival  a  vencer  en  los  comicios  del  7  de  junio.  Sin  embargo,  traen  entre  manos  una  estrategia  para  denunciar  ante  las  
autoridades   electorales   a   don  Andrés  Manuel   por   actos   anticipados   de   campaña   y   una   sobre   exposición   de   su   imagen   en  
medios  de  comunicación,  nos  dicen.  Los  amarillos  acudirán  a  tribunales  con  las  pruebas  de  que  el  tabasqueño  se  adelanta,  
incluso,  como  candidato  presidencial  por  tercera  vez  para  2018  y  que  lo  grita  abiertamente,  nos  comentan.  
    
Travesura  de  Bond  
Los  representantes  de  los  tres  poderes  de  la  Unión  celebran  este  sábado  el  208  Aniversario  del  Natalicio  de  Benito  Juárez  en  
el  Hemiciclo.  En  un  primer  momento  se  manejó  la  posibilidad  de  que  el  evento  se  realizara  en  Palacio  Nacional,  de  manera  
particular   en   el   llamado  Recinto   a   Juárez.   Pero   la   propuesta   no   fructificó   pues   la   filmación  de   la   película   de   James  Bond,  
Spectre,   está   siendo   rodada   en   el   Centro  Histórico   de   la   ciudad   de  México,   nos   comentan.   El   gobierno   federal   se   decidió  
entonces  por  el  Hemiciclo  a  Juárez,  en  la  Alameda  Central,  donde  se  llevó  a  cabo  en  marzo  de  2014.  ¿Es  la  primera  travesura  
de  don  James?  
  
Enrique  Peña  Nieto  y  Jesús  Murillo  Karam  
Los  abrazos  a  Murillo  
Al  bajar  anoche  del  avión,  el  presidente  Enrique  Peña  Nieto  se  mostró  muy  afectuoso  con  uno  de  sus  colaboradores.  Le  dio  
al  menos   seis   abrazos.   Primero,   al   descender   del   TP01,   un   apretón   de  manos   y   un   abrazo;;   luego   caminaron   un   poco,   y  
llevando   el   Presidente   a   ese   personaje   sujeto   del   hombro,   otro   abrazo   y   risas;;  Luis   Videgaray,   secretario   de   Hacienda,  
observaba  de  cerca.  Un  abrazo  más.  En  el  Hangar  Presidencial  no  se  vio  distanciamiento  ni  molestia  del  Presidente  con  el  ex  
procurador  Jesús   Murillo   Karam.   Tras   su   remoción   de   la   PGR   y   ubicación   en   la   Sedatu,   hubo   un   sector   del   gobierno  
vinculado  con  el  grupo  Hidalgo  que  consideró  el  movimiento  como  un  castigo.  Por  los  abrazos  del  mandatario,  no  parece  que  
don  Jesús  esté  en  el  banquillo.  
    
Senador  y  canciller  
Con   toda   intensidad,   el   senador   perredista  Miguel   Barbosa  lleva   su   responsabilidad   en   la   presidencia   del   Senado.   Nos  
comentan   que   amanece   temprano   en   las   oficinas   de   la   Mesa   Directiva   y   viernes   por   la   noche,   y   sábados   y   domingos,  
despacha  asuntos.  Y  este  día   le   toca  entrar  en  contacto  con  el   canciller  José  Antonio  Meade.  Ambos  se  presentan  en  el  
homenaje  a   las  Naciones  Unidas,  por  sus  primeros  70  años,  en  una  exposición  en  Paseo  de   la  Reforma,  a   invitación  de   la  
senadora  panista  Laura  Rojas
comunicación  entre  don  Miguel  y  don  José  Antonio  es  favorable  en  temas  de  política  exterior.  
Miguel  Barbosa  y  José  Antonio  Meade  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-   
  
UNA  PREOCUPACIÓN  crece  en  el  gremio  de   los  encuestólogos.  ALGUNOS  de  ellos   reportan  que  varias  encuestas   recientes  
muestran  una  subida  en  las  preferencias  por  el  PVEM,  que  está  muy  por  encima  de  lo  que  les  marcan  sus  propios  sondeos.  
INCLUSO  anticipan  que  en   los  próximos  días  podrían  verse  encuestas  en   las  que   los  verdes  desplazarían  al  PRD  del   tercer  
lugar  en  intención  de  voto.  DE  AHÍ  que  se  preguntan  si  "alguien"  está  operando  para  que  los  números  beneficien  al  partido  
de  los  cineminutos,  las  tarjetas  de  descuento  y  la  propaganda  hasta  en  el  papel  de  las  tortillas.  LO  CIERTO  es  que,  más  allá  
de   si   hay   o   no   "cuchareo"   en   las   encuestas,   tal   parece   que   su   estrategia   se   basa   en   catafixear   multas   bajas   por   altos  
incrementos  en  puntos  en  las  encuestas...  y  en  sus  futuras  prerrogativas.  AUNQUE  eso  implique  violar  sistemáticamente  la  ley  
electoral.    
  
YA  SE  SUPO  que   las  supuestas  presiones  del  CCE  y   la  Coparmex,  que  encabezan  Gerardo  Gutiérrez  Candiani  y  Juan  Pablo  
Castañón,   para   posponer   la   homologación   salarial   fueron   más   un   cuento   chino   que   una   realidad.   SENCILLAMENTE   los  
empresarios   pidieron   a   la   Secretaría   del   Trabajo   respetar   un   acuerdo   establecido   en   octubre   para   llevar   a   cabo   la  
homologación  en  dos  tiempos:  abril  y  octubre,  y  no  de  un  solo  trancazo.  Y  QUE  NO  echaron  mano  de  cabilderos  ni  amateurs  
ni  profesionales,  pues  no  requieren  de  vejigas  para  nadar.  Tantán.    
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ALLÁ  en  el  Estado  de  México  le  hacen  honor  al  eslogan  del  gobierno  estatal  "Piensa  en  Grande"...  cuando  se  trata  de  hacer  
puentes  escolares.  EL  LUNES  no  hubo  clases  por  el  feriado  adelantado  del  21  de  marzo.  EL  JUEVES,  cerca  de  10  mil  alumnos  
faltaron  a  la  escuela  para  hacer  bola  en  un  acto  del  gobernador  Eruviel  Ávila.  Y  AHORA  el  sindicato  magisterial  en  la  entidad  
pretende  premiar  a  los  profesores  con  otro  día  inhábil  por  asistir  a  dicha  ceremonia.  PA'  QUE  VEAN  que  la  reforma  educativa  
sí  ha  rendido  frutos.  ¡Ajá!    
  
LA  TRIBU  perredista  de  Los  Chuchos  perdió  un  importante  cuadro  en  el  DF.  LA  ACTUAL  diputada  local  y  ex  legisladora  federal  
Esthela  Damián  se  fue  del  PRD  y  ahora  será  candidata  de  Movimiento  Ciudadano  en  la  delegación  Venustiano  Carranza,  de  
importancia  estratégica  pues  es  sede  del  aeropuerto  capitalino.  EN  73U  CARTA  de  renuncia,  Damián  le  recrimina  al  presidente  
de   ese   partido,   Carlos   Navarrete,   que   se   dieran   candidaturas   a   hermanos   y   esposos   de   los   delegados   en   turno   y   no   a  
militantes  con  años  de  trabajo.  TAMBIÉN  acusó  que,  entre  perredistas,  la  administración  de  las  demarcaciones  se  ve  como  un  
negocio  y  se  cierran  los  ojos  ante  "flagrantes  casos  de  corrupción".  Y  AUNQUE  es  posible  que  hable  por  la  herida  que  le  dejó  
no  obtener  la  candidatura  que  deseaba,  como  que  no  estaría  de  más  que  alguien  en  la  Contraloría  del  GDF  indagara  cuáles  
son  los  casos.  AHÍ  NOMÁS,  como  cosa  suya.  
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